



## ... Tage Schule am 28.02.2025

In diesem Jahr startete zwar etwas später, aber deshalb nicht weniger feierlich als sonst, unser 100-Tage-Schule-Fest am 28.2.2025. Pünktlich zum Ende des Februars haben also alle Kinder die ersten 100 Tage in ihrer jeweiligen Klassenstufe gelernt. Wie in jedem Jahr, stand das Fest auch diesmal unter einem

Motto und so stellten alle Grundschüler ihre

Fingerfertigkeit unter Beweis. In 4 verschiedenen Stationen wurde mit viel Konzentration und mit noch viel mehr Freude in altersgemischten Gruppen gearbeitet. Im Raum

100

der Polarlichter sollten 100 individuelle Knetfiguren erstellt



werden. Wer dann noch wollte, hatte die Möglichkeit sich aus Perlen ein Armband oder einen Schlüsselanhänger zu fädeln. Bunt und farbenfroh wurde es dann im Raum der Kometen. Mit 100 Tupfen füllte jeder



Schüler einen Stern aus, die nun als großes Superstar-Plakat im Hortraum bewundert werden dürfen. Ganz still hingegen wurde es bei den Mondenkindern. Angeleitet von unseren derzeitigen Praktikantinnen übten alle das Kommunizieren



mittels Gebärdensprache. Das war spannend und entschleunigend zugleich. Im Mehrzweckraum war alles rund ums Puzzle vorbereitet. Mit viel Bewegung und Action musste das richtige Teil an Ort und Stelle gebracht werden. Mit diesem Wechsel aus Konzentration, Ruhe und Bewegung war der Tag für alle Grundschüler gelungen, sodass wir uns alle auf die nächsten 100 Tage als Schüler und Lehrer freuen!





